

Aumentarán Exportaciones de Productos Argentinos: Wenjin

BUENOS AIRES, 26 de abril. (AFP)—Los propósitos básicos de la política exterior argentina de alcanzar el equilibrio en materia de relaciones internacionales, quedaron de manifiesto con la visita de cinco días que realizó aquí el vicescanciller de la República Popular China, Zhang Wenjin, dijeron fuentes diplomáticas.

El vicescanciller Wenjin prometió un incremento de las exportaciones de productos tradicionales argentinos así como un mejoramiento global de las relaciones bilaterales, que si bien no será rápido, "va a ser a paso firme y seguro", expresó antes de regresar a Pekín.

Los formales vínculos entre ambos países habían quedado algo enfriados desde la decidida apertura que Argentina lanzó hacia la Unión Soviética, convertida desde hace unos pocos años en el primer cliente de carne y cereales.

El ex presidente Jorge Videla solucionó en parte el problema con un viaje que realizó a principios de junio del año pasado, el primero que realizaba un jefe de estado argentino al país asiático.

El vicescanciller chino se ocupó especialmente durante sus cinco días de visita oficial, de relacionarse con las Estaciones del Instituto de Tecnología Agropecuaria (INTA), con el propósito de entablar convenios relacionados con la posible adquisición de tecnología argentina.

Dijo que los argentinos "han logrado muchos éxitos en la tecnología en el campo de la agricultura, la ganadería y la industria".

LLEGARAN MAS MISIONES

Anunció la llegada de otras misiones chinas para incrementar las relaciones "de cooperación y amistad entre ambas naciones en todos los aspectos, como así también nuestra cooperación en los foros internacionales".

Si bien remarcó el interés de China por continuar adquiriendo cereales, en el marco del convenio ya firmado que estipula la venta de un millón de toneladas por año. Advirtió que "no puedo dar cifras precisas

para los próximos años. La economía china se encuentra en una etapa de reajuste. Pero una cosa es segura. Vamos a continuar adquiriendo cereales y aumentaremos las cifras de importaciones".

El vicescanciller chino se ocupó también de resaltar el aspecto político de su breve misión, y así reveló que el objetivo de su visita fue "establecer contactos personales con el canciller Oscar Camillón y otros ministros de la Cancillería argentina".

Las buenas intenciones declaradas tanto por los funcionarios chinos que visitan periódicamente a la Argentina como la retribución con misiones de este país, no alcanzaron todavía a sacar el comercio bilateral del modesto estado en que se encuentra.

En 1979 Argentina ofreció conceder a China un crédito por 300 millones de dólares para financiar las exportaciones de productos no tradicionales.